

ほしくぼ



『計画的で地道な努力の積み重ね』こそが『実を結び、質を高める!』

6月も最後の週を迎えましたが、学校では、職場体験学習(中3)、修学旅行(中2)、集団宿泊学習(中1、小5・6)をはじめ、小学校の水泳学習、中学校の校内弁論大会や地区総合体育大会等、様々な教育活動が順調に展開できているところです。保護者の皆様には、行事等への御理解・御協力を賜り、感謝申し上げます。

1学期の始業式では、学校の主役は児童生徒の皆さん一人一人です。主体的に自分の周りの「人・こと・もの」と関わっていきながら、仲間と切磋琢磨し、大きく成長して欲しいという話をしました。子どもたちは、日頃の授業等、様々な活動や行事に対して、仲間との協働学習では、周りの人と協力しながら高い意識をもって学習や活動に取り組んでいます。中学生は、校内弁論大会で、非常にレベルの高い素晴らしい発表をしてくれました。身の回りの出来事や自身を振り返りながら、「自分の主張」を自分自身の言葉でしっかりと伝えることができ、人の心を動かすような「言葉の力」や、「伝えたい」という「力強い意志」が感じられ、大変、感銘を受けました。

話は変わりますが、自分の一日や一週間の生活をどのように過ごしていくかについては、しっかりと自分なりの目標や目的が定まっていなかったり、具体的にどんなことに、どのように取り組んでいくか等、しっかりと自分なりの計画が立っていなかったりと、何気なく一日、一週間...を過ごして、後で後悔する経験はないでしょうか。

自分なりに一日、一週間、...の計画をしっかりと立てることができた時には、具体的に取り組むことがはっきりしているの、より主体的に、効率的に物事を進めることができ、そして、その取組を自分なりに評価することで、課題が明確になり、工夫・改善の視点をもって、次の活動の充実につなげることができたように感じます。やっぱり、『計画的な地道な努力の積み重ね』こそが大切だと思います。

各御家庭でも、日々の家庭学習の取組や今回の期末テストへ向けての取組については、十分に理解していらっしゃると思いますが、点数とか順位等の結果だけではなく、主体的に自分のストーリーを描き、取り組んできたその過程に目を向け、是非、称賛や励ましの言葉掛けをお願いします。親の一日の励ましや称賛の言葉が、何よりも子どもの変容に大きく影響すると考えています。保護者の方々の一言によって、子どもたちの目がより一層美しく輝くことを心から期待しています。

今後の日々の生活や授業をはじめとする学習や諸活動や行事をただこなすだけでなく、何事にも計画的にコツコツと取り組む『計画的で地道な努力の積み重ね』こそが『実を結び、質を高める』ことを信じて、頑張ってください。

7月6日の学年・学級PTAには、是非、多くの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちへの賞賛や激励をしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

中学校地区総体

台風の影響で日程の変更等がありましたが、6月7日～9日に地区総体が行われました。出場する生徒は、『これまでの練習の成果を発揮してきます』と決意を述べ、頑張りました。結果は、以下の通りでした。女子バレー...予選1位で通過 結果は8位惜しくも県への出場権は得られませんでした。

男子バレー...徳之島での試合 惜しくも2敗
野球...惜しくも敗退
サッカー...みごと優勝し、県大会へ進みます。

陸上...1年 800m	7位 井上もえ		
3年 800m	2位 深谷クウイポ	4位 松田こはる	
	6位 川畑菜々子		
共通 1500m	3位 深谷クウイポ		
共通砲丸投	1位 且ゆりあ	7位 碓山菜乃	
2年 1500m	2位 要田芽	4位 恵昊太郎	
共通 800m	6位 宮川琉輔		
共通 3000m	5位 要田芽		

上位3位まで県へ

水泳... 50m自由形3位 井上もえ
100m自由形2位 井上もえ
陸上・サッカー・水泳は、夏休みに入っすぐ、県大会へ進みます。練習を継続して頑張ってください。

命を守る学習

< BLS 教育 >

「いのちの大切さ」「結の精神(共助の精神)」「自己有用感」を学びます。学年の発達段階に応じて、119番通報の仕方やAEDを使った心肺蘇生法について学んでいます。



< 不審者対応訓練 >

『学校に不審人物が侵入』と想定し、先生方は連携しながら子どもたちを避難させ、男性の先生方はさすまた等を持ち犯人を取り押さえにかかります。



110番通報し、警察がかけつけひと安心。その後、体育館で学校帰りに声かけられた時の対応訓練を行いました。本校は、出入り口が多数あるため、来校者があつた時大きな声であいさつをし、誰か来た!を知らせることが大切です。

小学校 集団宿泊学習

5・6年生30名、『自立・協同』を目標に頑張りました。台風接近により天候が心配され、テント設営がモトクロス体験に変更になり大喜び。野外炊飯の



カレー作りもキャンプファイヤーも雨が降り出す前に実施できナイスタイミング。帰ってきた子ども達は充実感いっぱい満足気ないい顔をしていました。



マングースバスターズ

< 小学校5年生 奄美の自然に触れ合おう >

6月9日(金)理科室で行われたこの学習も毎年行われています。『あかまた』『りゅうきゅうあおへび』『カブトムシ』『クワガタ』『ゲジゲジ』『ヤスデ』など虫かごに入った生き物を注意深く観察しスケッチする子ども達。「かわいい」なんて手のひらにのせたり、顔を近づけてじっくりスケッチしたり。生き物に関するクイズもあり奄美の自然や生き物にたっぷり親しむことができました。



歯と口の健康教室

< 小学校1・3・5年 中学校 >

講師に歯科衛生士の中さんをお呼びして、歯と口の健康教室を行いました。歯磨きの仕方も確認。歯科検診の結果、昨年度に比べむし歯の治療が必要な児童生徒は減少、健全歯も増加。口腔内のきれいな子もいるが、むし歯や歯肉の状態が良くない子もおり非常に差があるそう。早めの受診をお願いします。

教育実習生

小学校の先生を目指して勉強中の要田さんが2週間の教育実習に来ました。4年生を中心に授業参観をし、実際に外国語活動や道徳等の授業を行いました。本校を卒業した先輩の懸命な姿に子ども達も引き込まれ学習を頑張る姿が見られました。これから、7月にある教員採用試験に向け勉学に励みます。素敵な先生になると期待しています。応援しています。



【7月】行事予定 (変更があるかもしれません)

- 3日(月) 巡回図書(上学年) B校時(5水・10月・12水・13木・19水)
- 4日(火) 巡回図書(下学年) 学校評議委員会(赤徳を語る会) 体協との運動会運営に関する話し合い
- 5日(水) BLS教育(中全年)
- 6日(木) 授業参観 学級PTA
- 7日(金) 水泳学習(中) 小学校5時間授業
- 8日(土) 土曜授業 平和学習(中)
- 11日(火) 安全点検日 クラブ活動(小) 水泳学習(中)
- 12日(水) 小5・小6 BLS教育
- 13日(木) 水泳学習(中)
- 14日(金) 専門部会・代議委員会(中)
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 生徒朝会(中) 水泳学習(中・予備日)
- 19日(水) 球技大会(中)
- 20日(木) 1学期終業式、大掃除
- 21日(金) 植物採集相談会
- 22日(土) 県総体(中学校)
- 23日(日) 龍郷町ふるさと祭

出校日は8/1・21